

Ministranten:

Drei weitere neue Messdiener

Von Sandra Usler

19. Dez. 2024



Die Schar der Ministranten in unserer Gemeinde ist gewachsen: Sechs Mädchen und Jungen haben sich nach ihrer Erstkommunion für den Dienst am Altar begeistert. Drei Messdiener sind zum Anfang des neuen Kirchenjahrs offiziell aufgenommen worden, im Gottesdienst am dritten Advent sind nun auch die anderen drei Kinder offiziell als Ministranten aufgenommen worden.

„Ich bin bereit, Gott zu dienen“, gaben Fernando Diaz Bregulla, Marlene Haas und Viet An Nguyen ihr Bekenntnis für den Dienst am Altar ab. Aus den Händen der Gruppenleiter nahmen die neuen Messdiener ihre Plakette entgegen, die sie jetzt als Ministranten im Gottesdienst tragen dürfen.

Die Gruppenleiter Sophia Kramer, Luisa Usler und Julius Zengi hatten nach der Erstkommunion mit den Kindern in der Gruppenstunde die Grundlagen für den Dienst besprochen und das Dienen in den Kirchen geübt - wie man in die Kirche einzieht, in welcher Hand man den Flambo hält, was der Pfarrer zur Gabenbereitung braucht oder auch, wie man bei der Kollekte mit dem Sammelkörbchen durch die Reihen geht.